

# *Tuneros no quieren abandonar el trono de la SNB*

---



**Foto. Abel Rojas Barallobre**

Por Orlando González Cruz.

Pinar del Río, 23 jul (RHC) Los Leñadores de Las Tunas no quieren entregar la corona de la Serie Nacional de Beisbol (SNB) y lograron hoy la segunda victoria de la gran final este martes, seis carreras a

cuatro, ante los Vegueros de Pinar del Río.

En un emocionante partido, en el que nueve innings no fueron suficientes, los Leñadores siguieron viento en popa y a toda vela en el intento de reconquistar el título alcanzado en la edición anterior.

Los presentes en un abarrotado estadio Capitán San Luis, pudieron disfrutar de un fabuloso duelo de lanzadores entre los abridores, Yadier Zamora, por los tuneros, y Branlis Rodríguez, por los pinareños, quienes trabajaron cinco y seis entradas respectivamente.

Luego de permitir pocas libertades a las poderosas artillerías rivales, ninguno de los dos se marchó con decisión en el juego.

De pasar a los libros de historia como ganador y perdedor se encargaron Alberto Pablo Civil y Jenier Álvarez, a quienes correspondió el último tramo del juego.

Los del oriente de la isla salieron delante en el choque con dos anotaciones en el quinto capítulo, pero los pativerdes igualaron en esa propia entrada gracias a doblete del ex grandes ligas Alexei Ramírez, que desató la euforia en las gradas del San Luis.

Los Vegueros tomarían la delantera en el sexto, mientras los tuneros ripostaron en el séptimo y estuvieron a punto de irse arriba en el noveno, pero un fenomenal fildeo de Mario Sánchez en el jardín izquierdo, que le ahogó el grito de jonrón a Yordanis Alarcón con una atrapada que podría ser la mejor de la temporada, prolongó las acciones hasta la regla desempate.

En esta instancia, su hermano, Yosvani Alarcón empuñó con la casa llena y conectó largo batazo que limpió las almohadillas.

Los pinareños no se dieron por vencidos y llegaron a tener empate y ventaja en base en la conclusión de esa entrada, pero Civil metió el brazo y le recetó ponche a Frank González, conquistando así la segunda victoria de los suyos en la final.

Mañana será fecha de traslado, el jueves para descansar, y el próximo viernes saltarán ambos conjuntos al terreno del Julio Antonio Mella, para desarrollar el tercer compromiso de la final.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/360860-tuneros-no-quieren-abandonar-el-trono-de-la-snb>



**Radio Habana Cuba**